

LOCAL | Política

El PA exige al PSOE que depure responsabilidades entre los artífices de la "nefasta gestión" de la anterior legislatura

Para los andalucistas la anterior Alcaldesa y el portavoz del PSOE han llevado al Ayuntamiento a la situación de caos económico en la que se encuentra

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 3 de agosto de 2011 - 19:24



La "nefasta gestión" de la anterior legislatura, que ha llevado al Consistorio prieguense a una situación extrema en lo que a su deuda se refiere, "tiene nombre y apellidos, en la persona de la anterior Alcaldesa y el portavoz del PSOE".

Así de contundente se ha mostrado hoy el portavoz del grupo municipal del PA, Juan Carlos Pérez Cabello, en la rueda de prensa en la que, en compañía de todos los ediles andalucistas, ha analizado el delicado estado de las arcas municipales y las medidas aprobadas en el pasado Pleno tendentes a reducir el déficit que arrastra

el Ayuntamiento y que lo ha colocado al borde del caos económico.

Una situación que como apuntó Pérez Cabello, ya fue advertida por el PA en el debate de los presupuestos de la anterior legislatura, "presupuestos que carecían de rigor y que prácticamente vendían humo", matizó Pérez Cabello, haciendo alusión a la Piscina Municipal, "una infraestructura que quedó prácticamente terminada y con los proyectos técnicos sobre la mesa, por lo que el PSOE no puede argumentar que una parte importante del déficit actual proceda de la misma", añadió el portavoz andalucista.

Frente a ésta, Pérez Cabello aludió a otros proyectos a los que el PSOE dio mucha importancia, "y que a día de hoy sí arrojan una falta de financiación importante", poniendo como ejemplo la Ciudad de los Niños, con un déficit que supera los 160.000 euros, "lo que denota una vez más que ha habido una dejadez importante en el seguimiento de esa obra", o los más de 200.000 euros que han sobrepasado el presupuesto de la plaza de toros, apuntó Pérez Cabello.

Ante esta situación, el portavoz del PA exigió responsabilidades para los culpables de esa "pésima y nefasta gestión", algo que según Pérez Cabello, "no se ha producido ni en el seno del PSOE, ni en ante la opinión pública, ni en el Pleno", indicando que ha llegado el momento de que se pidan responsabilidades, "a quienes han llevado al PSOE y al propio Ayuntamiento a esa situación en la que se encuentra".

Por otra parte, el portavoz andalucista indicaba que el PP, "es el que fundamentalmente tiene la responsabilidad de sacar adelante al Ayuntamiento", adelantando que el PA, "será muy riguroso y exigente con el cumplimiento del programa y las promesas electorales del PP", así como las medidas planteadas en el Plan de Saneamiento aprobado en el último Pleno, "porque no podemos permitir que no se hagan inversiones y que se siga con la irracional política de personal".

En cuanto a la postura del PSOE en el comentado Plan de Saneamiento, el portavoz del PA reconoció no entender la "abstención positiva" de los socialistas, máxime cuando según Pérez Cabello, "si hay alguien con una gran responsabilidad en que nos hallamos visto abocados a la elaboración de ese plan de saneamiento es

el propio PSOE”, de ahí que la abstención puede ser entendida como una “falta de ética absolutamente inentendible”, haciendo un llamamiento al PSOE, “ya que en la situación en la que nos encontramos, exige que todos arrimemos el hombro”.

Por último, Pérez Cabello adelantó que el PA seguirá abanderando reivindicaciones históricas como la ITV, el hospital o la mejora de las carreteras, recordando que el papel del grupo municipal andalucista en la Corporación, será el de una oposición “colaboradora”, sin olvidar que el PP, “ha apoyado cuestiones con las que el PA no ha estado de acuerdo y que han influido en la situación en la que nos encontramos”, poniendo como ejemplo el apoyo de los populares en la pasada legislatura al proyecto de la plaza de la Puerta Granada.